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Baraúna Uchida e Demilson Oliveira dos Santos. Convidados 
presentes: Allan Carvalho – Fórums de Transparência e Controle 
Social, Marli Ramos da Cruz, Fernanda Bottoni de Brito, Thiane 
Souza Santos, Valny Rodrigues da Silva, Mikaele B Cândido Viei-
ra, Marisa Vidorine, Regiane Primo, Josiana Correia de Souza, 
NURAP- Núcleo de Aprendizagem Profissional; Amaraline Silva 
de Almeida Camp Oeste; Rogério Guimarães, FAPICON e Mo-
vimento Nacional da População em situação de Rua; Cristiane 
Pauperio Difini, Fundação Projeto Pescar; Everson Aparecido da 
Cruz, Centro Profissionalizante Rio Branco; Suzana Penteado, 
Centro Profissionalizante Rio Branco; Rita Antonia da Silva, 
APAE- São Paulo; Maria Silvia Covillo Boscaino FEBRAEDA; José 
Francelino de Souza, Grande Conselho do Idoso; Luana Barbosa 
da Silva, Ação Comunitária Senhor Santo Cristo; Adrielle do Car-
mo Martini Godói, Vivia Danielle de Albuquerque Santos, Maria 
Cristina Rodrigues Teston, Cinthia Regina de Souza, Lucy Leite 
Balbi, Camp Pinheiros; Maria do L F do Amaral, Camp Caxingui; 
Camila Barreto, Camp Caxingui; Sandra Alves da Silva - ACTC 
Associação Crianças e Adolescentes Cardíacos e Transplantados 
do Coração. Após, passou ao item 1- “Leitura e Aprovação da 
Ata nº 35 de 07/11/2013”, leitura feita pelo Conselheiro Nilton 
Padredi, após ajustes, ata aprovada. Após debate sobre formato 
de elaboração da Ata, foi deliberado que as atas serão disponi-
bilizadas aos conselheiros e aos convidados com intervenções 
registradas no decorrer da reunião, para encaminhamento de 
retificações à conselheira Nadir Suzete Cristelli, realizando 
revisão final com devolução à secretaria Executiva do COMAS. 
Presidente Alice O. de Oliveira seguiu com a pauta Item 1–“Ata 
do Conselho Diretor”, conselheiro Francis Larry de Santana Lis-
boa comunica que há solicitação de sua parte, a fim de compor 
Comissão de Políticas Públicas Legislação e Defesa e Garantia 
de Direitos. Conselheiras Regina Hein, Rosiane Aparecida Ma-
tos Soncini e Mariana de Castro Abreu solicitam ingresso na 
comissão de Relações Interinstitucionais. Propostas aprovadas 
pela plenária. Presidente Alice O. de Oliveira comunica recebi-
mento de ofício da Secretária Municipal da Assistência Social 
Luciana Temer, indicando: Isabel Cristina Bueno da Silva; Sandra 
Vanderci Ramos e Roberval Ribeiro de Carvalho, funcionários de 
SMADS, que participarão do GT para discussão e encaminha-
mento da revisão das Portarias 46 e 47. Conselheira Ana Camila 
Miguel, segunda secretária do Conselho Diretor, representante 
do segmento do poder público, solicitou exoneração do serviço 
público, sendo necessária substituição. Foi indicada conselheira 
Lúcia Mariano dos Santos para vaga. Plenário aprovou por 
unanimidade. Presidente e vice informaram que presidentes 
dos Conselhos de Assistência das grandes metrópoles paulistas 
– São Paulo, Guarulhos e Campinas, foram convidados para 
reunião com presidência do CNAS, na sede da Secretaria de 
Estado da Assistência Social, para comunicação da decisão do 
Conselho Nacional de Assistência social e da comissão Organi-
zadora da IX Conferência Nacional em relação aos documentos 
encaminhados pela Delegação das Metrópoles, frente aos

acontecimentos ocorridos na IX Conferência Estadual de 
Assistência. CNAS reconheceu importância e legitimidade do 
trabalho destas cidades, na discussão dos eixos, sendo que 
os mesmos foram incluídos no SIS CONFERÊNCIA. Item 1.1 
–“Apresentação do Calendário de Reuniões Plenárias Ordinárias 
de 2014.” Presidente Alice O de Oliveira torna público, para 
plenária e presentes, calendário de reuniões 2014, esclarecendo 
que a última reunião está prevista para dia 12.12.13, havendo 
precedente para reuniões extraordinárias, por pendências exis-
tentes, como discussão do PMAS, trabalhos que estão ainda em 
processo de conclusão. Plenário discute datas e sugere que nos 
meses da COPA, junho e julho de 2014, seja agendada uma 
data de reunião, em horário em período integral. Vice presiden-
te sugere aguardar fechamento do calendário oficial da FIFA, 
dia 06.12.2013 para apresentação de calendário e respectiva 
votação na última reunião do ano. Item 2.1–“Atas de comis-
sões temáticas: Comissão de Finanças e Orçamento”. 2.1.2 
Prestação de Contas do Demonstrativo Financeiro dos Recursos 
Estaduais do 1º semestre de 2013 Conselheira Marlene Popin 
Velardo e Conselheiro Natanael de Jesus Oliveira esclarecem 
a presidente acerca da prestação de contas do Demonstrativo 
Financeiro dos Recursos Estaduais do 1º semestre de 2013, que 
encontra-se em analise pela Comissão de Finanças, aguardando 
documentação. 2.1.3. Prestação de Contas Demonstrativo 
Sintético Anual do Sistema Suas Web Recursos Federais do 
ano de 2012, Conselheira Marlene Popin Velardo relatora da 
comissão efetua apresentação que resume prestação de contas 
de SMADS relativa ao demonstrativo Sintético Anual do Sistema 
Suas Web Recursos Federais do ano de 2012, ou verba de co-
financiamento do MDS. Comissão de Finanças apresenta minuta 
de resolução nº 753 para análise e aprovação. Conselheiro 
Nilton Padredi alerta para erro no inciso do artigo 3º presente 
na resolução, substituído pelo inciso VIII. Prestação de contas 
e resolução, com devidas alterações, foram aprovadas com 06 
votos a favor e 04 abstenções, sendo uma abstenção do con-
selheiro Nilton Padredi por ausência de informações analíticas. 
Conselheiro Natanael de Jesus Oliveira comunica realização 
de reunião da Comissão da Criança e Adolescente da Câmara 
Municipal de São Paulo, no dia 27.11.2013, com finalidade de 
tratar do orçamento para adolescentes e jovens. Durante a reu-
nião verificou-se que orçamento deliberado pelo COMAS para 
2014, foi cortado em mais de 10% do Fundo Municipal e que 
documento em análise na Câmara para 2014 é menor do que 
em execução em 2013. Dias 04 e 05 próximos, será prazo final 
para que Câmara Municipal apresente emenda para recompor 
corte. Presidente Alice O de Oliveira informa que vereadores 
não têm demonstrativo do que foi cortado e, seria importante 
que tivessem. Conselheira Maria Nazareth Cupertino coloca 
que, mais uma vez Conselho foi desrespeitado e ferido em seu 
caráter deliberativo, pois orçamento foi cortado sem discussão. 
Quem delibera sobre orçamento é o Conselho, propondo que 
seja elaborada representação junto ao Ministério Público contra 
PMSP. A Câmara Municipal não cumpriu deliberação elabo-
rada pelo Conselho. Quem delibera sobre este orçamento é o 
COMAS-SP. Convidado Alan Carvalho faz uso da palavra para 
dizer que, mais uma vez, o homem novo nos decepciona, com 
velhas práticas da velha política que desrespeita espaços da 
democracia participativa, afronta, tripudia. ( solicita inclusão 
dessas palavras em ata ). Neste sentido não vê caminho dife-
rente do proposto pela Conselheira Nazareth, colocando que 
se deve garantir o primado pela Lei ou não se garante nada. 
A informação sobre corte foi ocultada. Alega ter solicitado 
diversas vezes informação à plenária. Este orçamento tem vício 
de gênese e não está cumprindo estabelecido pelo marco legal 
vigente na gestão SUAS. Houve discussão sobre melhor forma 
de dar encaminhamento à questão, tendo em vista envio do 
orçamento para plenária da Câmara Municipal em 09.12.13. 
Houve consenso na agenda de reunião extraordinária para 
elaboração conjunta da representação ao Ministério Público. 
Deliberou-se pela proposta de duas reuniões extraordinárias. 
Votação pela elaboração de representação junto ao Ministério 
Público com seis votos favoráveis. Francis Larry de Santana Lis-
boa propõe que aprovação do texto de representação seja feita 
na plenária extraordinária. Proposta de reunião extraordinária 
aprovada por unanimidade. Conselheira Rosiane Aparecida 
Matos Soncini coloca que, aprovação foi pauta para tratar desta 
questão específica. Conselheira Nazareth Cupertino reafirma 
colocação. Conselheiro Francis Larry de Santana Lisboa ressalta 
que será necessária convocação de outra reunião extraordiná-
ria. 2.2. Comissão de Relações Interinstitucionais. Conselheiro 
Francis Larry de Santana Lisboa procede leitura dos pareceres 
de conselheiros, em relação aos processos abaixo, procedendo 
ao deferimento ou não dos pedidos:

junto a Associação ou Clube da Comunidade. Não serão aceitos 
votos por procuração.

4 - A composição das chapas deverá obedecer ao disposto 
no art.40, inciso I, do Estatuto em vigor e o seu registro e a 
entrega do balanço por parte da diretoria anterior serão aceitos 
até o dia 03/01/14 das 08h00 às 18h00 na Secretaria Municipal 
de Esportes, Lazer e Recreação/CGEE, sito à Rua Pedro de Tole-
do, 1.591 Vila Clementino.

 ASSISTÊNCIA E 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 COMUNICADO SAS SÃO MATEUS
A Supervisora da Supervisão de Assistência Social SÃO MA-

TEUS - SAS/SM, no uso das suas atribuições, designa os Técni-
cos Supervisores dos serviços socioassistenciais, conforme pre-
visto na Portaria nº 07/SMADS/2010, de 09 de março de 2010.

TÉCNICO: VILMA BATISTA DOS SANTOS MARTINS – RF. 
532.969-8

SERVIÇOS:
CCA Vila Bela
TÉCNICO: ROSANA DURÚ SILVÉRIO – RF. 535.402.1
SERVIÇOS:
CCA Amigos de Agostinho
Este Comunicado complementa as informações publicadas 

no Comunicado do DOC. de 15/10/2013, p. 47

 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

 RESOLUÇÃO COMAS Nº764 , DE 12 DE DE-
ZEMBRO DE 2013

Deferimento de pedidos de inscrição no Conselho Munici-
pal de Assistência Social – COMAS.

O Plenário do CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SO-
CIAL – COMAS, em reunião realizada no dia 12 de dezembro de 
2013 no uso das atribuições que lhe conferem a Lei Federal nº 
8.742, de 07 de dezembro de 1993, a Lei Municipal nº 12.524, 
de 1 de dezembro de 1997 e o Decreto nº 38.877, de 21 de 
dezembro de 1999, resolve:

I – DEFERIR o pedido de inscrição da seguinte entidade e/
ou organização social, por atender as exigências estabelecidas 
pelo Conselho na Resolução COMAS nº 528/2011, publicada no 
DOC em 04 de março de 2011:
Protocolo Nome CNPJ
1126/2013 Instituto Fomentando Redes Empreendorimo Social 10.589.848/0001-51

II–A presente resolução atesta que a entidade e/ou orga-
nização social acima mencionada está devidamente inscrita 
neste Conselho;

III- A entidade e/ou organização social deverá entrar em 
contato com o COMAS para retirar sua Inscrição;

IV– Esta Resolução entra em vigor na data de sua publi-
cação.

 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL DE SÃO PAULO – COMAS - SP

COMUNICADO - COMAS - SP Nº 61/2013
ALICE OKADA DE OLIVEIRA, PRESIDENTE DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO MUNICIPIO DE SÃO 
PAULO – COMAS-SP, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE 
ACORDO COM O DISPOSTO NA LEI 12.524, DE 01.12.97, RE-
GULAMENTADA PELO DECRETO 38.877, DE 21.12.99; COM 
AS DISPOSIÇÕES DE SEU REGIMENTO INTERNO, INCISO II DO 
ARTIGO 27 E INCISO I DO ARTIGO 06, CONVOCA REUNIÃO 
PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO PRÓXIMO 
DIA 18 DE DEZEMBRO 2013, DAS 9:00 ÀS 16:00, TENDO COMO 
LOCAL PRAÇA ANTONIO PRADO, 33 – 12º ANDAR –CENTRO, 
TENDO COMO PAUTA:

Ata das Comissões Temáticas.
1- Apresentação e Aprovação do CENSO SUAS 2013 do 

Governo Federal.
2- Apresentação e Aprovação da Minuta de Resolução para 

Comissão de Eleição da Sociedade Civil 8ª Gestão do Conselho
3 – Apresentação e deliberação do Calendário de Reuniões 

Plenárias para 2014.
4- Comissão de Finanças e Orçamento
4.1.- Prestação de Contas do Demonstrativo Financeiro dos 

Recursos Estaduais do 1º semestre
5.- Comissão de Políticas Públicas, Legislação, Defesa e 

Garantia de Direitos
6- Comissão de Controle Social (ICS) do Bolsa Família;
7 - Informes.

 RESOLUÇÃO COMAS-SP Nº 760, DE 12 DE 
DEZEMBRO DE 2013

Dispõe sobre a aprovação do Plano Municipal de Assistên-
cia Social de 2014 – PMAS/2014.

O Plenário do CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP, no uso das competências 
que lhe conferem a Lei Federal nº 8.742, de 07 de dezembro de 
1993, alterada pela Lei nº 12.435, de 06 de julho de 2011; a Lei 
Municipal nº 12.524, de 01 de dezembro de 1997; o Decreto nº 
38.877, de 21 de dezembro de 1999; o artigo 3º, os incisos XVII, 
do Regimento Interno (Resolução COMAS-SP nº 568/2011), 
reunido extraordinariamente no dia 12 de dezembro de 2013, 
RESOLVE:

1. Aprovar o Plano Municipal de Assistência Social de 2014 
– PMAS/2014;

3. Esta resolução entra em vigor a partir da data de sua 
publicação.

1
 ATA Nº 36/2013 REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28 DE NO-

VEMBRO DE 2013 DO PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICI-
PAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP. 
Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e treze, 
quinta-feira, no período de 13h45 a 17h02, realizou-se 36ª 
sessão de 2013 em reunião plenária ordinária do Conselho 
Municipal de Assistência Social - COMAS-SP, em sua sede, Praça 
Antônio Prado, nº 33 - 12º andar, Centro, Município de São 
Paulo, Comunicado COMAS-SP Nº 56/2013. Presentes, conforme 
lista de presença, Conselheiros Titulares: Leônidas de Araujo 
Luz, Daniel Martins Silva, Francis Larry de Santana Lisboa, 
Nadir Suzete Cristelli, Regina Hein, Rosiane Aparecida Matos 
Soncini, Mariana de Castro Abreu, Nilton Cesare Padredi, Alice 
Okada de Oliveira, Marlene Popin Velardo, Lucia Mariano dos 
Santos. Conselheiros Suplentes: Maria Nazareth Cupertino, Mi-
chelle Magari Gimenez Palagano, Demilson Oliveira dos Santos, 
Natanael de Jesus Oliveira, Rubens Augusto Dias Serralheiro, 
Wanderley Aparecido Turine, Solange Bernardino Silva, Fabio 
Alves Correia, e Mariana Baraúna Uchida. Faltas Justificadas: 
Wander Mary Pereira Martins, Alexandre Luiz Santos Zacari, 
Darcy Diago Finzetto, Maria Silvia Cavasin Matanó, Marina 
Zanatta Ganzarolli e Denny Anderson Ho. Faltas: Ana Lúcia Caro 
Antonio, Walter Antonio Morato, Priscila Rodrigues M. da S. Bi-
rolo, Solange Bernardino da Silva, Laurinda Cândido de Araújo, 
Fabio Alves Correia e Marília Camara de Assis. Composição de 
mesa para deliberações: Leônidas de Araujo Luz, Daniel Martins 
Silva, Francis Larry de Santana Lisboa, Nadir Suzete Cristelli, 
Regina Hein, Rosiane Aparecida Matos Soncini, Mariana de 
Castro Abreu, Nilton Cesare Padredi, Alice Okada de Oliveira, 
Marlene Popin Velardo, Lucia Mariano dos Santos, Mariana 

orientar as pessoas da melhor idade sobre a relação existente 
entre atividade física e prevenção da saúde; para diminuir os 
gastos dos órgãos públicos com a manutenção da saúde; aliar 
a atividade física ao meio ambiente; divulgar o apoio do Go-
verno a eventos que estimulem a reeducação do público para 
a cidadania e a responsabilidade social, além de novos hábitos 
alimentares e medicina preventiva.

Segundo Parecer Técnico emitido pela área responsável, a 
entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade do 
evento. Para os demais itens, a entidade apresenta pesquisa 
de mercado.

5.FESTIVAL ADAPTADO DE TÊNIS DE MESA E FUTSAL PARA 
ATLETAS COM DEFICIÊNCIA INTELECTUAL – 10 A 12 DE DE-
ZEMBRO DE 2013

CLUBE DA COMUNIDADE FERNANDO ROMERA VAL .
Valor Total do Projeto: R$ 123.266,00
Valor SEME – R$ 109.616,00
Contrapartida – R$ 13.650,00
Local: Ginásio CDC Fernando Romera Val – Rua João Batis-

ta Mendo no. 150 – Jardim Avelino- São Paulo
O objetivo principal do evento é o desenvolvimento das 

modalidades de Tênis de Mesa e Futsal para atletas com Defi-
ciência Mental, dando oportunidades aos atletas participarem e 
demonstrar suas capacidades paradesportivas.

Investindo no esporte de base e no rendimento nas suas 
diversas categorias, o CDC Fernando Romera Val, com parceria 
com a ARDEM-SP Associação Regional de Desportos para 
Deficientes Intelectuais, tem consciência que está ajudando a 
sociedade do futuro, mais justa e saudável, por isso zela in-
tensamente pela excelência da organização do evento, voltado 
para o esporte de rendimento da área de deficiência intelectual.

Neste evento contarão com a representatividade máxima 
do desporto (Tênis de Mesa e Futsal) do Estado de São Paulo. 
A entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade 
do evento.

Segundo Parecer Técnico emitido pela área responsável, a 
entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade do 
evento. Para os demais itens, a entidade apresenta pesquisa 
de mercado.

Após a apresentação dos projetos a Comissão de Análise 
de Parcerias – CAP aprovou por unanimidade de votos todos 
os projetos.

Reti-ratificação da Ata de 22 de Julho de 2013, alteração 
da data de realização do evento para os dias 22/09/2013 (data 
anterior 21/09/2013).

4.CAMPEONATO PAULISTA DE KARATÊ, ESCOLAR E POR 
EQUIPES – 21 DE SETEMBRO DE 2013.

EMENDA AURÉLIO MIGUEL
FEDERAÇÃO PAULISTA DE KARATÊ
Reti-ratificação da Ata de 09 de Agosto de 2013, alteração 

do local de realização do evento para:
Ginásio Poliesportivo Muro Pinheiro – Rua Abílio Soares no. 

1300 – Ibirapuera – SP
(local anterior: Clube Atlético Paulistano).
5.SEMINÁRIO PEDALA SÃO PAULO – 14 DE SETEMBRO 

DE 2013
ASSOCIAÇÃO DOS ESPORTISTAS DE CORRIDA DE AVENTU-

RA – ADVENTURECLUBE.
Reti-ratificação da Ata de 03 de Setembro de 2013, altera-

ção valor, de data e local de realização do evento para:
- dia 25 de setembro de 2013 (data anterior 14/09/2013)
- Câmara Municipal de São Paulo ( SESC Pinheiros)
- valor de repasse/SEME – R$ 11.424,00 (valor anterior R$ 

41.051,02)
- valor total do projeto – R 45.251,02 (R$ 15.624,00)
- valor da contrapartida – R$ 4.200,00 (R$ 4.200,00)
6.STANDOUT FIGHT TOURNAMENT - 20 DE SETEMBRO 

DE 2013
LAMEC – LIGA NACIONAL DE LUTAS ARTES MARCIAIS E 

ESPORTES DE COMBATE
Valor Total do Projeto: R$ 259.000,00
Valor SEME – R$ 224.000,00
Contrapartida – R$ 35.000,00
Local: Complexo Poliesportivo Mauro Pinheiro – Rua Abílio 

Soares, 1300 – Ibirapuera -SP
Proporcionar aos atletas e praticantes das diversas moda-

lidades de artes marciais e ou lutas, possam ter oportunidade 
de demonstrar suas habilidades, como também exercer sua 
atividade esportiva em campeonatos e eventos de qualidade e 
com toda a segurança que a legislação exige. O Brasil é carente 
de eventos de qualidade, a demanda daqueles que o praticam 
é bem superior do que possam projetar-se como atleta de des-
taque. Oportunizar

que alunos praticantes possam ter lugares para competir 
e classificar-se em grandes eventos internacionais, servindo e 
projetando-os. A entidade apresentou detalhamento e justifica-
tivas para os itens do plano de trabalho, demonstrando os valo-
res/quantidade e especificação. Apresenta pesquisa de mercado 
com valores compatíveis.

Após a apresentação dos projetos a Comissão de Análise 
de Parcerias – CAP aprovou por unanimidade de votos todos 
os projetos.

 COORDENADORIA DE GESTÃO 
ESTRATÉGICA DOS EQUIPAMENTOS

 COMUNICADO 233/2013
PARA: Clube da Comunidade “São Luiz” - (CGEE - MB-103).
A Coordenadoria de Gestão Estratégica dos Equipamentos 

– CGEE no uso de suas atribuições,
Considerando a necessidade de atualização e nor-

malização dos procedimentos administrativos do Clube 
da Comunidade “São Luiz”, Considerando as disposições 
do Capítulo VIII, artigos 36,37, 38 e art. 39 do Estatuto 
em vigor,

Resolve: Convocar para o dia 15/01/14 às 11h00, a Assem-
bleia Geral obedecendo ao Estatuto.

- Ordem do dia:
a) leitura do relatório das realizações da Diretoria;
b) aprovação das contas da Diretoria;
c) eleição da Diretoria Gestora e Conselho Fiscal para o 

biênio 2014/2016.
- Para tanto, ficam estabelecidos os seguintes critérios de 

procedimentos que deverão ser observados pelas Associações 
componentes, com direito a voto:

1 - A Assembleia do Clube da Comunidade “São Luiz” será 
realizada em Seme/CGEE, sito à Rua Pedro de Toledo, 1.591, Vila 
Clementino, no dia 15/01/14 às 11h00 em primeira convocação, 
consoante o disposto no Artigo 36, e em segunda convocação 
às 11h30 com qualquer número de representantes presentes.

2 - As Associações que constam como associadas categoria 
“A” do Clube da Comunidade “São Luiz” são: Veteranos do 
Jardim São Luis Futebol Clube (CGEE - CL-03A), Esporte Futebol 
Clube do Jardim São Luis (CGEE – CL- 39).

3 - A Diretoria Executiva (Presidente, Vice-Presidente, Se-
cretário e Tesoureiro) e o Presidente do Conselho Fiscal das 
Associações Categoria “A” que permanecerem como Associadas 
categoria “A” após deliberação da Assembleia do item “a” da 
Ordem do dia,terão direito a voto se estiverem em dia com 
atas e taxas junto a Seme – Secretaria Municipal de Esportes, 
Lazer e Recreação e comparecerem com seus representantes. Os 
associados da Categoria “B”, se apresentado o livro de registro, 
terão direito a voto desde que em dia com suas obrigações 

 ASSESSORIA JURIDICA

 DESPACHO
2013-0.345.172-3
I-À vista dos elementos constantes do presente, APROVO 

o Edital de Chamamento Público para celebração de convênios 
com Clubes da Comunidade – CDCs visando a realização do 
Programa Clube Escola, nos termos da minuta juntada pela 
assessoria jurídica desta Pasta, nas modalidades basquete, 
futebol, futsal, ginástica, ginástica artística, ginástica rítmica, 
handebol, tênis e voleibol, sendo uma por CDC.

 REUNIÃO ORDINÁRIA DE CAP
ATA DA COMISSÃO DE ANÁLISE DE PARCERIAS
No dia 02 de dezembro de 2013, às 10h30min, na Sala 

de Reunião da Secretaria Municipal de Esportes, Lazer e Re-
creação, SEME, localizada na Al. Iraé, n.º 35, reuniram-se a 
Comissão de Análise de Parcerias – CAP, conforme a portaria 
019/SEME-G/2013, tendo como presidente Sr. MARCO ANTONIO 
FERNANDES SOARES - RF 807.322.8 e os seguintes membros: 
Sra. Alcione Helena Borner Campos – RF 177.525-4, Sr. Nelson 
Evangelista Vitor – RF 530.875.5, Sr. Rogério Sampaio Cardoso 
– RF 807.515.8, Sr. Edison de Fraia e Souza – RF 746.705-2, 
Sr. Paulo Cesar Vidal Garcia Pavan – RF 807.177.2, Sr. Walid 
Mahmud Said Shuqair – RF 807.176.4, Sr. Siderval Marques de 
Brito – RF 807.173.0, Sra. Lúcia Marisa Laudisio dos Santos – 
RF 513.543.5 e como Secretária Executiva, Sra. Soraia Calderon 
Fiorotti – RF 633.603.5, para análise dos projetos apresentados 
pelas entidades proponentes, visando à aprovação do mérito 
esportivo, ressalvada a parte técnica a ser analisada pelos ges-
tores/interlocutores responsáveis.

1.MAX SPORT MMA AMADOR 1ª EDIÇÃO – 20 e 21 DE 
DEZEMBRO DE 2013

ASSOCIAÇÃO ATLETICA UNIÍTALO
Valor Total do Projeto: R$ 110.000,00
Valor SEME – R$ 100.000,00
Contrapartida – R$ 10.000,00
Local: Rua República do Líbano no. 176 – Ibirapuera – SP – 

(dia 20/12) – Pesagem.
Rua Oscar Freire, no. 228 – Espaço para realização de even-

tos. (dia 21/12/2013).
O Max Sport é considerado hoje o maior evento de MMA 

genuinamente brasileiro não só pelos lutadores, mas também 
pela estrutura de produção. O evento já esta na sua 17ª edição 
e tem seu histórico, eventos com ótimo publico, excelentes 
lutas e um grande celeiro para o UFC, o Max Sport Amador 
será o maior celeiro de peneiras de atletas para o esporte MMA 
Paulista.

O evento abrange todos os cidadãos de diversas faixas 
etárias, já que hoje, o MMA transcende barreiras e nichos espe-
cíficos, além de público segmentado, amante de lutas. Segundo 
Parecer Técnico emitido pela área responsável, a entidade apre-
sentou itens compatíveis com a necessidade do evento. Para os 
demais itens, a entidade apresenta pesquisa de mercado.

Segundo Parecer Técnico emitido pela área responsável, a 
entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade do 
evento. Para os demais itens, a entidade apresenta pesquisa 
de mercado.

2.JOGOS DESPORTIVOS DE INTEGRAÇÃO DA SEGURANÇA 
– 18 à 22 DE DEZEMBRO DE 2013

ASSOCIAÇÃO LEONISIA VIEIRA BARBOSA
Valor Total do Projeto: R$ 151.281,20
Valor SEME – R$ 136.030,00
Contrapartida – R$ 15.251,20
Local: Associação de oficiais da Policia militar do Estado de 

São Paulo, Academia de policia militar do Barro branco e Escola 
de Educação Física da Policia Militar – São Paulo

Proporcionar um evento de competição de Futsal, Natação, 
Cross country e Tênis de mesa entre as entidades de segurança 
pública da cidade de São Paulo, que atuma de todas as regiões 
da cidade de São Paulo, que geralmente não possuem tempo 
para um intercâmbio e relacionamento mais próximo fora do 
serviço, tendo também a possibilidade de participar de um 
evento de forma gratuita, sendo uma oportunidade única. 
Oportunizar a integração entre os mais diferentes profissionais 
de segurança pública.

Um grande evento gratuito e conseguindo de alguma for-
ma valorizar o profissional de segurança pública, aliviar o stress 
profissional de sua atividade diária, além do espírito.

harmonioso entre as equipes participantes, com a possibili-
dade de familiares diretos poderem participar.

Segundo Parecer Técnico emitido pela área responsável, a 
entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade do 
evento. Para os demais itens, a entidade apresenta pesquisa 
de mercado.

3.ESPORTE É SAÚDE, LAZER E ALEGRIA – ETAPA 4 – 07 E 
08 DE DEZEMBRO DE 2013

FEDERAÇÃO PAULISTA DE ESPORTES & FITNESS
Valor Total do Projeto: R$ 236.217,40
Valor SEME – R$ 213.098,40
Contrapartida – R$ 23.119,00
Local: Parque dos Trabalhadores – PET – Tatuapé – São 

Paulo.
Conscientizar a população sobre a importância do esporte 

e lazer para a manutenção de vida saudável.
Divulgar o apoio da Prefeitura Municipal de São Paulo a 

ações que visem demonstrar ao cidadão seu direito de garanti-
do de acesso ao esporte e lazer, bem como mostrar as ferramen-
tas para sua utilização em seu cotidiano. Apresentar ao cidadão 
técnicas para obtenção de resistência aeróbica,anaeróbica, 
equilíbrio, ritmo, coordenação

motora, velocidade de reação, elasticidade, agilidade. Es-
timular o trabalho em equipe. Fomentar momentos de lazer, 
diversão e entretenimento para todos os participantes diretos 
e indiretos.

As atividades contempladas neste projeto abrangems de 
tai chi chuan, alongamento, ginástica localizada, caminhada, 
aula de ritmos, dança solta, parede de alpinismo e basquete 
eletrônico. Realização de exames preventivos de hipertensão, 
avaliação física.

Para crianças: Caça ao tesouro, pintura de rosto e brinque-
dos infláveis.

Segundo Parecer Técnico emitido pela área responsável, a 
entidade apresentou itens compatíveis com a necessidade do 
evento. Para os demais itens, a entidade apresenta pesquisa 
de mercado.

4. AVENIDA SAÚDE – 14 DE DEZEMBRO DE 2013 À 23 DE 
FEVEREIRO DE 2014

ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DOS PROFISSIONAIS DE EDUCA-
ÇÃO FÍSICA E ESPORTE.

Valor Total do Projeto: R$ 1.198.503,60
Valor SEME – R$ 998.753,00
Contrapartida – R$ 199.750,60
Local: Zona Norte – Av. Brás Leme; Zona Sul – Av. Pres. 

Nennedy; Zona Leste – Av. Tiquatira; Zona Oeste – Av. Sumaré – 
na Cidade de São Paulo.

Tem como objetivo estimular a prática esportiva na popu-
lação geral; conscientizar a população sobre a importância da 
atividade física para uma vida saudável, adequada às neces-
sidades do corpo e da mente; integrar adolescentes, adultos e 
melhor idade de ambos os sexos e de todas as classes sociais 
criando um intercâmbio de informações e interatividade, vi-
sando à diminuição do preconceito e das diferenças sociais; 
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